

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0099997536 / 2984	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Bhakti Rogojampi	Tahun Pelajaran	: 2018/2019
Alamat Sekolah	: Jl. Ki Hajar Dewantoro		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menghargai dan menghayati ajaran agama yang dianutnya	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya dalam berinteraksi dengan keluarga, guru, dan tetangganya	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	78	C	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Baik dalam hal memahami kesetiaan Allah pada janjiNya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup . Cukup Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua .	90	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah . Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugerah Allah .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	88	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. Baik dalam hal memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila.	95	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. ;"Sangat Baik dalam hal menjelaskan makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila sebagai satu kesatuan dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	86	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Membandingkan teks petunjuk penggunaan dua alat yang sama dan berbeda. Baik dalam hal Mencermati gagasan pokok dan gagasan pendukung yang diperoleh dari teks lisan, tulis, atau visual(gambar, film).	97	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulis. ;"Sangat Baik dalam hal Menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antar gagasan ke dalam kerangka tulis.
4	Matematika	82	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Baik dalam hal menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua. Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.	80	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. Baik dalam hal mengidentifikasi pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	84	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan. Cukup Baik dalam hal menjelaskan pentingnya upaya keseimbangan dan pelestarian sumber daya alam di lingkungannya.	96	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan . ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	84	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi . . Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. .	95	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi . ;"Sangat Baik dalam hal Menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.
7	Seni Budaya dan Prakarya	89	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal Mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada. Baik dalam hal Mengetahui gerak tari kreasi daerah.	90	A	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Sangat Baik dalam hal membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik. Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah.

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	81	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non- lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Memahami variasi gerak dasar lokomotor, non- lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* .	85	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional* .
Muatan Lokal							
9	B. JAWA	79	C	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis.. Cukup Baik dalam hal mengetahui, memahami, mengidentifikasi teks puisi modern dalam bentuk lisan dan tulis..	76	B	Ananda Cintania Jehosih Ke Caroline Hapuleh Cukup Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern.. Cukup Baik dalam hal membaca ekspresif teks puisi modern..

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Penggalang	Mampu menghafalkan Dasa Dharma, sangat baik dalam menyanyikan Hymne Pramuka dan Baik dalam melakukan PBB
2	Bhs. Inggris	Sangat baik dalam percakapan dan menggunakan kalimat sapaan,serta memahami benda-benda di ruang tamu beserta letaknya
3	TIK	sudah mampu menunjukkan dan menjelaskan fungsi , pembuat dokumen, cara menyimpan, cara menutup, mencetak dan mengatur halaman
4	Bahasa Using	Cukup baik dalam perilaku jujur dan santun terhadap nilai budaya / adat, Seni dan peninggalan sejarah di Kabupaten Banyuwangi melalui pemanfaatan Bahasa Using

D. Saran - saran

Ananda Cintania pribadi yang selalu ceria, murah senyum. Ananda Cintania bagus dalam pengembangan kalimat, berbakat dalam menggambar serta bersemangat untuk melaksanakan tanggung jawab. Ananda Cintania kurang berani untuk bertanya saat menemukan kesulitan. Sangat penurut terhadap teman

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	130 cm	
2	Berat Badan	23 kg	

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Pendengaran baik
2	Penglihatan	Penglihatan Baik
3	Kesehatan Gigi	Gigi sehat
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	3 Hari
2	Ijin	2 Hari
3	Tanpa Keterangan	4 Hari

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Desember 2018

Guru Kelas,

Fifida Elis Sofiana, S.Pd.

NIP. 1704/YK

Mengetahui
Kepala Sekolah

Laksmi Moll, S.Komp

NIP 1707/YK